

Le Conseil de la Défense rend public un premier bilan des pertes causées par l'ouragan Irma



La Havane, 29 sept. (RHC).- Le Conseil de la Défense Nationale de Cuba a rendu public aujourd'hui un bilan préliminaire des pertes causées par l'ouragan Irma du 7 au 10 septembre.

Le rapport de la Défense Nationale, rédigé sur la base sur les données préliminaires recueillies par le Bureau National de Statistiques indique que 158 mille 554 logements ont été endommagés par l'ouragan.

Un million 863 mille 589 personnes ont été évacuées au total des zones à risques. Aujourd'hui, 11 mille 689 reçoivent toujours l'appui de l'État dont des aliments et d'autres ressources de première nécessité.

Irma a provoqué de grandes inondations côtières notamment sur le littoral nord des provinces de Camagüey, de Ciego de Avila, de Villa-Clara, de Matanzas et d'Artemisa et également à La Havane.

Les Conseils de la Défense sont toujours activés dans ces provinces dans le but de diriger les actions visant à la réparation des dégâts.

Le Conseil de la Défense Nationale rappelle dans son rapport la décision du gouvernement de subventionner à 50% les prix des matériaux de construction et des articles de première nécessité dont ont besoin les sinistrés de l'ouragan.

Dans les cas des familles les plus démunies, l'État a disposé la distribution gratuite de toute une série d'articles.

Le Conseil de la Défense fait également mention de dons humanitaires qui nous sont parvenus de la part de gouvernements, d'organisations non gouvernementales et d'organisations d'amitié avec Cuba.

« Ces gestes de solidarité dont nous sommes reconnaissants au nom du peuple et du gouvernement cubains complètent les efforts de notre pays pour réparer les dégâts » signale le rapport qui précise que l'aide humanitaire est distribuée gratuitement parmi les sinistrés.

Le Conseil de la Défense Nationale signale que le système électrique national, l'eau, les télécommunications et les voies de circulation sont à plus de 90% en état de fonctionner.

Le rapport relève à la fin l'appui et la discipline de la population qui travaille de concert avec les organisations populaires et les autorités à l'assainissement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142886-le-conseil-de-la-defense-rend-public-un-premier-bilan-des-pertes-causees-par-louragan-irma>



Radio Habana Cuba